
 
 

Página 1 de 3 

 

 

ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

13/03/2019 19:00h CPL (auditório) 

 
COMISSÃO DE JOVENS ADVOGADOS 

 

 

Sigilo: 
☐Sim 

☒Não 
 

Publicar: 
☒Sim 

☐Não 
 

PRESENÇAS: 

Dr. Emílio Floriani Neto; Dra. Alissa Floriani e Dra. Priscila Maiara 

Zanghelini; Dr. Jefferson Roberto Porticelli; Dr. Denys Iven Bertoldi; Dr. 

Valdir José Schwarz; Dra. Marília Menegan Zimmermann; Dr. Erick 

Francisco J. da Silva, Dr. Eduardo Vettoretti Vaecvez; Dr. Augusto Destro 

Teixeira; Dra. Shirley Deretti Corrêa. 

 

EXPEDIENTE 

1. Aberta a reunião, o Presidente cumprimentou os presentes, tendo exposto novamente 

algumas das atribuições da comissão tendo posteriormente os novos integrantes se 

apresentado e falado um pouco sobre sua formação, trajetória. Foi realizado pela 

secretária a leitura da ata da reunião passada, ocorrida em 13.02.2019, para 

conhecimento de todos. 

 

ORDEM DO DIA 

1. O primeiro assunto tratado foi sobre a aprovação das atribuições da comissão, tendo o 

presidente questionado novamente sobre o acréscimo de mais alguma atribuição por 

parte dos integrantes, mas que em virtude da presença de poucos advogados na reunião, 

postergou-se a votação para o próximo encontro. 

2. Em seguida, o Presidente tratou sobre os cursos de inicialização a advocacia oferecido 

pela subseção/ESA, tendo os presentes se manifestado no interesse de algo presencial, 

mas que gostariam de ter acesso a ementa do curso, a qual será apresentada na próxima 

reunião. 

3. Outrossim, os presentes foram convidados a participar dos eventos designados pelas 

outras comissões.  

4. Percebeu-se a ausência do presidente e vice da Comissão anterior, os quais haviam se 

comprometido em irem e colocarem suas experiências com a Comissão do Jovem 

advogado, e até algumas considerações seriam passadas quanto aos eventos realizados 

e atividades desempenhadas que deram bom retorno. Ainda assim, tendo em vista a 

importância dessas informações, serão novamente convidados a comparecer na próxima 

reunião da Comissão. 

5. Algumas dificuldades pontuais foram trazidas para a reunião pelos Jovens Advogados, 

concernentes: 
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i. As URH's, além de serem fixadas muito baixas, na maioria das vezes tem sido 

reduzidas pelo magistrado no momento da execução/cobrança em face do 

estado. 

ii. Trazer maior informação aos jovens advogados quanto aos procedimentos de 

cadastro para atuarem como dativos. 

iii. Informações mais aprofundadas relacionadas à questão de marketing e 

publicidade da ética profissional. 

iv. Dificuldade de comunicação junto ao Juizado Especial Cível.  

v. Cursos relacionados à oratória do advogado aliado a parte comportamental da 

profissão. Algo que trabalha a gestão do escritório. 

vi. Necessidade de WIFI no fórum de Jaraguá do Sul, ante as necessidades de 

consultas processuais e entre outras coisas... 

vii. Cursos de atualizações nas áreas de trabalhistas (cálculos), previdenciário 

(cálculos), atualização de questões relacionadas à área de família. 

viii. Dificuldade de atendimento junto à CEF situada na Justiça Federal desta 

Subseção, com o novo horário de atendimento em virtude de grande demanda e 

tempo de espera, ainda mais quando os RPV’s são liberados, devendo voltar a 

abrir como ocorria anteriormente, às 12h para o público externo. 

ix. Dificuldade de instalação para assinatura digital em computadores que não 

possuem o Windows. Devendo haver um manual de instalação da assinatura 

digital de forma eficaz para todos os sistemas, bem assim relacionado ao E-

PROC, PJ-E, TJSC e INSS. 

6. Diante dessas e outras solicitações a comissão também estará se comunicando com 

outras comissões das áreas especificas de forma a qualificar e melhorar as dificuldades 

dos interessados de forma conjunta. 

7. Em seguida, a reunião foi encerrada com o agradecimento das presenças de todos, 

estendendo-se o convite para que tragam outros colegas jovens advogados de forma a 

compartilhar e contribuir para o sucesso da atuação e atribuições da Comissão. Nada 

mais. 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretário(a) 

2. Atividade 

Propostas de atividades a serem desenvolvidas 

pela Comissão. 

Presença da diretoria da Comissão passada. 

Integrantes 
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